
 

 

 

 

 

 

平成２７年度第６回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２７年９月２８日（月） 午後３時より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）、諸留和夫様、右近茂子様、井上充代様、宝川順子様、 

弘世京子様、愛川 睦（校長）、石出勉（副校長） 

 

《協議事項》                  司会：堀内一男様（会長） 記録：石出勉（副校長） 

１ 平成２８年度入学生徒対象「学校説明会」について説明しました。 

① １０月１７日（土）に本校アリーナにおいて実施する。昨年度と同様の資料などを活用して、説明会

準備に取り組みます。 

② 近隣小学校の６年生児童には個別に案内を送り周知するとともに、学校ホームページにも掲載して広

く情報を提供します。 

③ 先日の学校公開の日に、グランドへの行き方について、迷っている方がいたので、案内に工夫をする。 

２ 学校運営協議会委員と生徒会役員との意見交換会について話し合いました。 

 ① 新旧両方の生徒会役員代表との意見交換会を行いたい。 

 ② 如何に学校を良くするか。学校生活を有意義に充実させるためにやりたいことは何か。そのために大

人のサポートは何が必要かを議題にしたい。 

《連絡・報告事項》             

１ ９月の学校状況について報告しました。 

  ・1日始業式でしたが、アリーナ改修工事のため放送での始業式になりました。同日、防災引渡し訓練

があり、保護者とともに帰宅する生徒を見送りました。元気な様子に安心しました。 

・全国学力調査の結果が出ました。国・数･理の調査をしましたが、いずれも区、都、全国の平均をや

や上回る結果が出ました。 

・生徒の転出入あり、現在、在校生は計312名。 

２ １０月の予定について報告しました。 

 31日(土)の学習発表会に向けて準備を進めていきます。 

 その他に、9日 3年英語検定、14日生徒総会、17日授業公開、学校説明会、小学生部活動体験、 

23日 2年演劇鑑賞教室、24日区連合演奏会 

 

《委員より一言》今月の委員は宝川順子委員です。 

私は学校運営協議会委員とともに青少年委員も努めており、毎年２回、意見交換の場である中学生サミット

を実施しています。毎回、白熱した議論と意識の高さに驚き、頼もしく思っていますが、音羽中の生徒役員は

母校のことをよく考え、目標をもって生徒会活動を行っていると感じます。また、文の京クリーンウォーク(ゴ

ミ拾い)も文京区全中学校の中で音羽中生徒の参加人数が最も多く、目標としているボランティア活動の浸透を

感じ嬉しく思っています。それらの姿勢が音羽中全生徒に反映され、活気ある学校になっているのでしょう。

私たち大人は今後も生徒の活動の場を設けて、生徒のやる気を高め、発表の場を与えることにより、周囲から

支え、生徒を見守りながら歩んでいきたいと思います。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２７年１０月２６日（月） １２時３０分より音羽中学校で開催します。 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
 

 

平成2７年１０月５日 

第６号 

文京区立音羽中学校 

学 校 運 営 協 議 会 

 



 


